



新年度を迎えて

所長 井川 哲雄

新型コロナウイルス感染の蔓延により2月以降は不安と緊張の続く毎日でした。減少傾向が少しは見えてきたとのことですが、依然として油断できない状況にあります。

はばたき利用の皆さんや職員に感染した方はなく、毎日元気に通所しております。はばたきに菌を持ち込ませないために、利用者・職員の皆さんには毎朝の検温と体調管理をお願いしております。

マスク、消毒薬の確保は困難でしたが、職員の自助努力と工夫、ご家族・関係者の方々のマスク等の支援がありました。ありがとうございました。

3・4月は旅立ち・新たな門出と華やいだ便りが沢山聞こえ、明日への希望がある季節ですが、今年は不安が先行しました。釧路の5月は、草木の緑と桜の開花で躍動する季節ですが緊急事態宣言が延長し、さらに自粛が求められております。今が大事な時期と思います。希望を持ち続け、今少し辛抱・辛抱で乗り切りましょう。

一人でいることは、とても辛いことだと思います。近隣・知り合いの方同士が、電話・手紙等でお互いの気持ちを伝え、活発に交流しましょう。少し目線を上げてみましょう。

はばたきの利用者の皆様はとても明るく元気です。

行事の実施については、9月予定は具体的な計画ができません。判明次第お知らせします。

はばたきに、ご家族の皆様・地域の皆様・関係する皆様方多くの方々のご支援をいただきありがとうございます。今年度もよろしくお願いいたします。

## 令和2年度 開所記念お楽しみ会

12回目となる「開所記念お楽しみ会」では、今年も「なごやか亭」様の握り寿司を利用者の皆さんで食べました。何か月も前から楽しみにしている利用者さんが多く、当日はお寿司を目の前にして満面の笑みを浮かべ、好きなネタを頬張る姿を見られて良かったです。

生活介護・就労利用者の皆さんお腹一杯に食べたそうです。お寿司の他に、厨房から「唐揚げ・フライドポテト・ケーキ」なども出て、皆さん満足そうな表情でした。来年も美味しいお寿司が食べられる事を利用者の皆さんは楽しみにしているようです。（企画担当 井川）



### 職員紹介



生活介護 支援員

4月1日よりはばたきの一員となりました。はばたきで過ごす時間を一緒に笑顔で楽しく、過ごしましょう!!  
どうぞよろしくお願い致します。



就労支援 支援員

ファイターズと酒と亡き妻をこよなく愛する普通のおじさんです。プチ自慢は2004年に妻と達成した北海道の道の駅全制覇かな。皆さん、よろしくお願い致します。

## 就労支援レポ

4月から新たな施設外就労として、リサイクル企業「(株)山拾 村上商店」様の作業が始まりました！初日は銅線をホースの中から取り出す作業です。目黒さん、大貴さん、真剣な表情で作業に取り組んでいます。ホースから取り出すコツを掴み、手際よく進めていました。

(植木)



社会福祉法人アシリカ  
釧路市鳥取南7丁目2番10号

多機能型通所施設はばたき  
発行責任者 井川 哲雄

ホームページはこちら



### お知らせ

<マスクの寄贈について>  
市内在住の匿名の方より丁寧に手作りされた布製マスク、太平洋設備株式会社様からは不織布マスクの寄付がありました。マスクが入手しづらい状況が続いている中、当法人のことを気にかけていただいたお心づかいにとっても心が温まり、励まされた思いが致しました。感染予防のために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。